



Go for it !

冬休みを終え、生徒たちは新たな気持ちで学校生活をスタートさせました。始業式では、久しぶりに登校した生徒たちの表情から、少しの緊張とともに「3学期も頑張ろう」という前向きな気持ちが感じられました。冬休みの記録が記入された「忘れないぞう」にも年末年始に親戚の家に行った、初詣に行ったなど書かれており、十分休養をとり、新たな気持ちで新年を迎えることができたからだと思います。3学期は期間こそ短いものの、1年間のまとめの学期であると同時に、2年生へと進級するための大切な準備期間でもあります。残りわずかな中学1年生としての日々を、一日一日大切に過ごし、自信をもって2年生へ進級できるよう支援してまいります。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

◎「1年生3学期」は「2年生〇学期」

「1年生の3学期」は「2年生の〇学期」とも言われています。2年生に向け、学習面でも生活面でも、一人一人の成長がより大切になる時期です。学習面では、授業を集中して聞くことも大切ですが、分からぬことをそのままにしないことが必要となります。各教科の先生方に積極的に聞きにいきましょう。冬休み明けの授業では、単元テストが行われた教科もあったかと思います。返却されたテストはしっかりと見直し、復習していきましょう。2月には、学年末考査も控えています。家庭学習の習慣も整え、部活動や習い事との両立を図りましょう。また、2年生になると後輩ができます。生活面では、皆さんの生活態度や言葉遣いが自然と見られる立場になります。チャイム前着席や、忘れ物ゼロ、あいさつなど当たり前のことを当たり前にできる力を身に付けていきましょう。

残りの1年生の時間は、2年生への大切な助走期間です。これまで身に付けてきた生活リズムや学習習慣を大切にしながら、目標をもって日々を過ごしてほしいと思います。自分の良さや課題を振り返り、自分自身の成長を感じられる「2年生の〇学期」にしていきましょう。



始業式の様子



校歌斉唱



学級委員長から

◎書き初めの貼り付けを行いました。

1月8日（木）に3学期の目標を書きました。新たに立てた目標に向かって、3学期も悔いなく頑張ってほしいと思います。また、冬休みの課題で提出してもらった書き初めを教室に掲示する作業を行いました。各クラスの有志の生徒たちが協力し合って、行書では「平和祈念」、楷書では「成功の暁」の作品が教室内に貼り付けられ、毎年のことながら新年の訪れを感じさせるものでした。



学活の様子



生徒たちの力強い作品が飾られています。

◎ 進路学習スタート

1月16日（金）の6時間目の総合で進路学習が始まりました。第1回目のテーマは「なぜ、学ぶのか」。生徒たちで、学ぶ理由を考え、生徒同士での意見を出し合いました。学ぶ理由について、普段あまり意識したことがないかもしれません、社会で活躍している大人が考える勉強する理由も聞きながら、各クラス自分なりの学ぶ理由を考えていきました。今回の授業で、様々な意見を聞いて、自分の考えが広がったのではないかと思います。学んだことを是非自分の進路に生かしていってほしいと思います。

【1月19日～1月30日の予定】(授業準備は、連絡ボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容
1/19（月）	6時間授業
20（火）	6時間授業
21（水）	5時間授業 職員会議
22（木）	6時間授業 地域未来塾
23（金）	6時間授業 避難訓練
26（月）	6時間授業 生徒会朝礼
27（火）	6時間授業
28（水）	4時間授業 校内研修（1CDは授業） ※給食あり
29（木）	6時間授業 地域未来塾
30（金）	6時間授業